Registra Pemex superávit en ventas (Reforma 31/01/12)

Registra Pemex superávit en ventas (Reforma 31/01/12)El valor de las exportaciones de petróleo crudo, petrolíferos, petroquímicos y gas natural durante 2010 ascendió a 55 mil 796 millones de dólares Por Alejandra López Cd. de México México (31 enero 2012).- Petróleos Mexicanos (Pemex) registró un alza en las ventas de petroquímicos y petrolíferos en 2011, con un total de 24 mil 996 millones de dólares en flujo de efectivo. En un comunicado, la empresa explicó que esta balanza comercial de petróleo crudo, petrolíferos, petroquímicos y gas natural es 28 por ciento más alta que en 2010. "El total de ingresos captados por el comercio exterior de hidrocarburos y sus derivados fue casi 15 mil millones de dólares superior al monto facturado en 2010, lo que representó un aumento de 36 por ciento", añadió la paraestatal en el documento. Como parte de estas operaciones, Pemex, a través de su filial PMI Comercio Internacional, colocó en el mundo un millón 338 mil barriles diarios de petróleo crudo, a un precio promedio de 101 dólares cada uno. Del volumen total de petróleo exportado, 77 por ciento correspondió a crudo Maya y el resto a Istmo y Olmeca, por un valor total de 49 mil 322 millones de dólares. Además, se colocaron 185 mil barriles diarios de petrolíferos como combustóleo, gasolinas, diesel y otros, con lo cual se generaron ganancias por 6 mil 212 millones de dólares, 30 por ciento más que en 2010. "Por lo que se refiere a los productos petroquímicos, Pemex vendió en el mercado exterior 260 millones dólares, en tanto que el valor de las importaciones de materias primas petroquímicas fue de 125 millones de dólares", informó la paraestatal. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo